

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: Shotokan Dojo Sonkei e.V.](#)[Nächster Artikel: Männer 1:](#)

Auswärtserfolg in Quierscheid für den OTC



Letzten Freitag ging es im Tischfußball für unsere Mannschaften in der Classic Liga auswärts zu den TFC FriBi (Friedrichsthal/Bildstock) nach Quierscheid um weiter auf Punktejagd zu gehen.

Im ersten Doppel starteten Nicole und Ulf Gabriel. Im ersten Satz musste man noch ein 5:5 Unentschieden hinnehmen, konnte im zweiten Satz aber den Druck erhöhen und sich zum Schluss mit 6:2 im zweiten Satz durchsetzen.

Das zweite Doppel bestritten Kai Sick und Rüdiger Treinen. Die beiden konnten beide Sätze gewinnen, jeweils mit 6:4.

Doppel Nummer drei des OTC Ottweilers bestand aus Rainer Sitzmann und Horst Braun. Auch hier gingen beide Sätze an den OTC, den ersten mit 6:1 und den zweiten mit 6:2.

Im Anschluss sind Claus Cornelius und Christian Stoll im vierten Doppel angetreten. Im ersten Satz erspielte man noch das 5:5 Unentschieden, verlor den zweiten Satz dann leider knapp mit 6:4.

Das vorletzte fünfte Doppel bestritten Alexander Becker und Ralph Bach. Den ersten Satz gewann man deutlich mit 6:1. Durch diesen Satzerfolg hatte man das Spiel bereits gewonnen und konnte ohne Druck weiterspielen. Der zweite Satz allerdings ging an die Heimmannschaft mit 6:1.

Das letzte Doppel spielten Thomas Petrizik und Patrick Zell. Den ersten Satz gewann man mit 6:3. Im zweiten Satz verlor man 6:3. Somit stand es zum Schluss 16:8 für den OTC Ottweiler. Das nächste Spiel findet am 21.03.2025 zuhause gegen die TFC Lautenbach statt. Das Derby wird sicher eine spannende und hochklassische Partie sein, diese im Sportheim in Ottweiler stattfindet. Bis dieses Spiel stattfindet kommt für den OTC noch die Aufgabe der Bundesliga hinzu. Für die Damen und Herren am 08 und 09 März und für die Senioren am 15 und 16 März. Trotz der vielen Aufgaben bleibt die Mannschaft des OTC fokussiert um den direkten Wiederaufstieg in dieser Saison zu bewältigen.

In Szene gesetzt, Doppel Nummer 1 auf der linken Seite des Kickers des vergangenen Freitags. Nicole Gabriel (Rechts/hinten) und Ulf Gabriel (Links/vorne).